

TOPIC
7
6
13

大自然の中で 本格石窯ピザを楽しむ 驚きの森^{ラボ}「石窯ピザ祭り」

青少年旅行村（管理人・横田宣伯）の驚きの森^{ラボ}LABOで「石窯ピザ祭り」が開催され、町内外から多くの来場者が訪れました。

ピザ祭りでは、1日100枚限定でマルゲリータや驚きの森のブルーベリーを使用したデザートピザなど、6種類のピザが販売されました。

来場者は「天気も良いし、こんな自然の中でおいしいピザが食べられて最高です」と笑顔で話していました。

TOPIC
8
6
15

柳谷組合長が 旭日単光章を受章 2020年春の叙勲伝達式

白糠漁業協同組合の柳谷法司組合長（71歳）が、地域の漁業や水産業の振興に努めてきた功績が認められ、2020年春の叙勲において「旭日単光章」を受章しました。

この日、叙勲伝達式が役場で行われ、釧路総合振興局の山口修司局長から勲記と勲章が手渡されました。

山口局長は「長年にわたって地域の漁業者だけではなく、全道の漁業の発展と漁業者の社会的地位の向上に、多大な貢献をされました。これからも体に気を付けて、引き続きご指導願いたい」とあいさつ。伝達式に立ち会った棚野町長は「柳谷組合長とは、ともに漁業の振興、まちづくりをしてきた同志であり、このたびの受章を大変うれしく思っています。これまで大変な苦労があったと思いますが、これからも漁業の振興発展のために、ますます活躍していただきたい」と労いました。

柳谷組合長は「受章は身に余る光栄であり、これもひとえに良い人たちに巡り会えた、出会えたということに尽きると思います。これからも微力ながら、水産業と地域経済の発展に力を尽くしたい」と喜びを語りました。

伝達式には奥さまの柳谷茂都子さんも同席し、「涙が出そうになりました」と、受章の喜びを分かち合いました。



左から／山口釧路総合振興局長、柳谷組合長、柳谷茂都子さん、棚野町長